



8 Pièces

275 m²

Réf. MZIG03251

8 125 €

Ménerbes

Maison à louer (84560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Lovée dans un superbe coin de verdure, au calme absolu, mais sans être isolée, cette demeure d'une exceptionnelle qualité séduit par la beauté de son bâti comme de son jardin paysagé. Plus d'un hectare de terrain soigneusement arboré et complanté d'essences méditerranéennes, propose un superbe champ de lavande, un potager et intègre un beau couloir de nage sur une large parcelle plate et engazonnée. Un court de tennis neuf vient parfaire l'ensemble. Les intérieurs soignés se répartissent sur trois niveaux avec de spacieux volumes, des pièces de vie ouvertes, confortables et lumineuses. Cinq ...

Nestled in a wonderful verdant space, in absolute calm without being isolated, this property of an exceptional quality seduces by the beauty of its buildings and its landscaped garden. More than one hectare of carefully landscaped park planted with Mediterranean species, offers a superb lavender field, a tennis court, a vegetable garden and a beautiful swimming lane on a large flat and grassed plot. The neat interiors spread over three levels with spacious volumes, open living rooms, comfortable and bright. Five bedrooms and three bathrooms. An authentic haven of peace for Provence ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE GO

358 rue de la Combe - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

